



英語線上學習課程 操作步驟

步驟1：登入「單一入口網」，點選左側「數位學園」進入網路教學系統。

資訊系統連結 40

師生線上服務

- S 教師線上服務系統
- S 教師職涯系統
- S 證照管理資訊系統(新)
- S 課程地圖系統(選課輔導)
- S 諮商輔導系統
- S 資源教室學生管理系統
- S 成績預警與輔導系統
- S 數位學園(e-Learning)**
- S 學習歷程檔案2.0(原多元學習評量與歷程整合平台)
- S 護理實習系統
- S 教職員專用E-Mail
- S 美和博碩士論文系統
- S BBL數位平台

入口網系統公告 5

- 跨領域學分學程系統操... (永久有效)
- 教室啟用刷卡點名系統... (永久有效)
- 教師線上服務系統操作... (永久有效)
- 班週會記錄線上填寫操... (永久有效)
- 美和單一入口網操作手... (永久有效)

[更多公告...](#)

各系統重要作業公告 0

沒有最新的資料...

[更多公告...](#)

行事曆

~ 沒有項目

目前沒有設定的事件


步驟2：登入網路教學系統後，點選「學習環境」。



課程搜尋



登出

 學習環境

美和
數位學園

e-Learning & m-Learning

相關教學資源請依授權規範使用以落實校園智慧財產權

步驟3：點選「課程教室」後，選擇「線上學習課程(1)」或「線上學習課程(2)」進入教室環境。

美和科技大學 MEIHO UNIVERSITY

全校課程 | 辦公室環境 | 登出 | 正體中文

個人區

- 我的課程
- 我的設定
- 我的作業 (0)
- 我的考試 (76)
- 我的學習歷程
- 行事曆
- 校園廣場
- 最新消息
- 系統建議

美和科技大學數位學園

- 英文學習歷程謹
- 112-2 網路教學
- 112-2 輔助教學
- 112-1 網路教學
- 112-1 輔助教學
- 111-2 網路教學
- 111-2 輔助教學
- 111-1 網路教學
- 111-1 輔助教學
- 110-2 網路教學
- 110-2 輔助教學
- 110-1 網路教學
- 110-1 輔助教學
- 109-2 網路教學
- 109-2 輔助教學
- 109-1 網路教學

課程教室 | 課程辦公室 | 全校課程

※相關教學資源請依授權規範使用，藉以落實校園智慧財產權。※
以下是您所修讀的課程，請點選課程名稱進入教室。

課程名稱：

課程名稱	開始上課	未繳作業	未寫考卷	未填問卷
112英語線上學習課程(2)	即日起	0	0	0
112英語線上學習課程(1)	即日起	0	0	0
成人照護	即日起	0	0	0
1122(遠)藝術欣賞-夜二專運管一甲	即日起	0	0	0
1122(遠)英文含會話 II -夜二專企一甲、運管一甲	即日起	0	0	0

步驟4：點選「學習互動區」/「開始上課」即可開始觀看教學影片。

The screenshot displays the Meihong University (MEIHO UNIVERSITY) online learning platform. The top navigation bar includes links for '全校課程' (All Courses), '我的課程' (My Courses), '辦公室' (Office), '登出' (Logout), and '正體中文' (Traditional Chinese). The main content area shows the course '112 英語線上學習課程(1)' with a progress indicator at 24%. A sidebar on the left contains navigation options: '學習互動區' (Learning Interaction Area), '課程公告' (Course Announcements), '開始上課' (Start Class), '評量區' (Assessment Area), '測驗/考試' (Tests/Exams), '資訊區' (Information Area), and '成績資訊' (Grade Information). The '開始上課' option is highlighted in teal. A central menu lists five units, with 'Unit 1 : Meeting New People', 'Unit 2 : Housework', 'Unit 3 : Locations', 'Unit 4 : In a Fast Food Restaurant', and 'Unit 5 : Telephone English I' all highlighted with a red box. The main video player shows a PowerPoint slide titled 'Unit 1 : Locations' over a map background. The video player interface includes a back arrow, a progress bar at 1/60, a volume control at 53%, and icons for full screen, share, download, and print.

步驟5：點選「評量區」/「測驗/考試」即可開始進行線上測驗。

112英語線上學習課程(1) ☰  美和科技大學 MEIHO UNIVERSITY 全校課程 我的課程 辦公室  登出 正體中文

112英語線上學習課程(1) S 上課人數: 266

測驗 / 考試

自我評量：1-8：章節測驗		教師試做
進行測驗 從即日起 到 無限期	查看結果 繳交後公布	
自我評量：2-8：章節測驗		教師試做
進行測驗 從即日起 到 無限期	查看結果 繳交後公布	

學習互動區

課程公告 >

開始上課 >

評量區

測驗/考試 >

資訊區

成績資訊 >

步驟6-1：點選「我的課程」查看線上閱讀時數。

The screenshot displays the Meihong University (MEIHO UNIVERSITY) LMS interface. The top navigation bar includes a hamburger menu, the university logo, and links for '全校課程', '我的課程' (highlighted with a red box), '辦公室', '登出', and '正體中文'. The left sidebar contains navigation options: '學習互動區', '課程公告', '開始上課', '評量區', '測驗/考試', '資訊區', and '成績資訊'. The main content area shows the course '112英語線上學習課程(1)' with a progress bar at 19% and a list of units. The selected unit is 'Unit 1 : Meeting New People', with sub-items '1-4 : 單元1-Where are You From?' and '1-5 : 單元2-How to Greet?'. The right side of the screen shows a video player with the title '單元1 Where are you from?' and a world map graphic at the bottom.

112英語線上學習課程(1)

美和科技大學 MEIHO UNIVERSITY

全校課程 我的課程 辦公室 登出 正體中文

112英語線上學習課程(1) 上課人數: 266

19%

Unit 1 : Meeting New People

- 1-0 : 講義下載
- 1-1 : 章節簡介
- 1-2 : 學習目標
- 1-3 : 前言(Brainstorm)
- 1-4 : 單元1-Where are You From?
- 1-5 : 單元2-How to Greet?
- 1-6 : 單元3-Welcome to Toronto

單元1
Where are you from?

步驟6-2：點選「個人區」/「我的學習歷程」，即可查看每一門課程之線上閱讀時數。

我的課程

個人區

我的課程

我的設定

我的作業 (0)

我的考試 (76)

我的學習歷程

行事曆

校園廣場

最新消息

系統建議

美和科技大學 MEIHO UNIVERSITY

全校課程 辦公室環境 登出 正體中文

我的學習歷程

，這是您第 4616 次進入這裡
上次來自於：

上次進入時間是：2024-05-24 10:17:18
上站累積的時間是：18511 天又 21 小時 41 分 33 秒

課程名稱	上課次數	張貼篇數	討論次數	最後上課時間	閱讀時數
112英語線上學習課程(1)	12	0	0	2024-05-24 16:36:13	00:03:36
網路教學課程實施滿意度問卷	403	0	0	2024-05-24 10:17:30	01:31:25
1122(遠)營旅英文 - 夜二技觀四甲	1	0	0	2024-05-22 09:14:24	0
112英語線上學習課程(2)	8	0	0	2024-05-17 08:26:45	00:00:30

步驟7：點選「資訊區」/「成績資訊」，即可查看線上測驗之成績。

112英語線上學習課程(1) ☰  美和科技大學 MEIHO UNIVERSITY 全校課程 我的課程 辦公室 登出 正體中文

112英語線上學習課程(1) S 上課人數: 267

成績資訊

- ▶ 本成績表與作業分數及測驗分數各自獨立。若有不同則可能經老師調整過。
- ▶ 在老師尚未發布該項成績前，此列表不列出您已考過的測驗或做過的作業之成績。

成績名稱	成績來源	配分比重	分數	及格分數	及格判定	評語	組距圖表
1-8：章節測驗	從測驗匯入	100 %	90	60	及格		檢視
		100 %			總分	90.00	